



Klassikerfreunde bei den Race-Days in Burgsteinfurt

Auf verschlungenen Wegen durch das Tecklenburger Land fuhren die Klassikerfreunde aus Laer und der näheren Umgebung bei ihrer Herbsttour. Nur unterbrochen von einer Reifenpanne, die schnell behoben wurde, und einem kurzen Aufenthalt in Tecklenburg erreichten die Oldtimer ihr Ziel, den Naturgarten-Park in Ibbenbüren-Dörenthe. Nach dessen Besichtigung und einem Kaffeetrinken kehrten die Klassikerfreunde nach Hause zurück. Am kommenden Sonntag

(15. September) präsentieren sich die Oldtimerfreunde auf den Race-Days in Burgsteinfurt: Die Abfahrtszeit wird kurzfristig noch bekanntgegeben. Im Internet können Oldtimer-Interessierte unter www.klassikerfreunde-laer.de alles Wissenswerte, Termine und Tipps erfahren. Wer in der Gemeinschaft mitfahren oder mitmachen möchte, kann dort Kontakt aufnehmen, aber auch direkt bei Karl-Josef Leismann unter Telefon 0 25 54/2 78 oder 10 73 anrufen.